

# Architektur erleben / Reisen in und um Basel

## Route 3 Diener & Diener

**Termine Preise Bücher**

**Die Route im Detail**

### Einzelfahrt

**Termine:**

Nach den **Links** „Reservation“ und „Einzelfahrt“ finden Sie ein Kalendarium für alle Tage und Zeiten der nächsten **3 Monate**.

**Preise:**

*halbtägig mit Bus*

mindestens 5, maximal 12 Personen

<b>EURO</b>	<b>CHF</b>
<b>83.00</b>	<b>87.00</b>

*Im Preis inbegriffen ist die Führung und der Reisetransport.*

### Gruppenfahrt

**Termine:**

**Jeden Tag**

**Preise:**

*halbtägig mit Bus:*

Gruppe mit maximal 13 Personen

	<b>EURO</b>	<b>CHF</b>
	<b>740.00</b>	<b>760.00</b>
(pro Person	57.00	58.00)

*Im Preis inbegriffen ist die Führung und der Reisetransport.*

Oder wählen Sie das Programm als **Route 1**



In mittelalterlicher Umgebung: Die Häuser im St. Alban-Tal. Medieval surroundings: Apartment Buildings St. Alban-Tal, 1981 – 1986 (Photo Diener & Diener).

### Route 3 *halbtägig* Diener & Diener

Die Architekten Diener & Diener haben mit Bauten in Paris, Berlin, Amsterdam oder Malmö einen internationalen Ruf und prägen seit über 30 Jahren die Architektur und den Städtebau in Basel. Ein Besuch wichtiger Wohn- und Siedlungsbauten, Bürohauser und einem Dienstleistungskomplex.

**Zeit:** 8.30 Uhr und 11.30 Uhr oder das Programm mit **Route 1**

**Dauer:** 8.30 – 11.30 Uhr und 14 – 17 Uhr

**Treffpunkt:** nach Vereinbarung.

Bitte denken Sie an die Möglichkeit regnerischen Wetters. Bei allen Architektur-Besuchen sind Innenräume nur vereinzelt zugänglich.

#### **Besucht werden die Bauten:**

\*Wohnüberbauung „Hammer I“ und „Hammer II“, Basel, 1978-1985

\*„Warteckhof“, Basel, 1994-1996

\*Wohnhäuser „St. Albantal“ mit Handwerkerateliers, Basel, 1982-1986

\*Ausbildungs- und Konferenzzentrum der UBS, Basel, 1990-1994

\*Wohnturm an der Markthalle, 2007-2012

\*Bürogebäude Forum 3, Novartis Campus, Basel, 2002-2005

\*Einkaufszentrum „Stücki“, Basel, 2001 – 2009

Nach dem Studium trat Roger Diener 1976 in das von seinem Vater Marcus Diener in Basel gegründete Architekturbüro ein. 1980 entstand daraus Diener & Diener. In sensibler Konsequenz verbindet das Büro eine internationale Moderne mit dem italienischen Razionalismo und der Würde der historischen Stadt. In den letzten 30 Jahren haben Diener & Diener die wichtigsten städtebaulichen Beiträge im trinationalen Basel realisiert. Die Siedlungsarchitekturen „Hammer I + II“ gelten mit dem „Warteckhof“ als pionierhaft für verdichtetes, urbanes Wohnen. Die Häuser im St. Albantal wurden beispielgebend für zeitgenössisches Bauen in der alten Stadt. Ein Wohnturm, ein Bürohaus und ein Einkaufszentrum wurden selbstbewusste Solitäre zum Thema „Haus und Stadt“.

## **Itinerary 3 *half a day***

### **Diener & Diener**

Architects Diener & Diener have consolidated their international reputation with edifices in Paris, Berlin, Amsterdam or Malmö and constitute a major influence on the architectural cityscape of Basel over more of the last thirty years.

**Times:** 8.30 to 11.30 or in combination with **Itinerary 1**

**Duration:** 8.30 – 11.30 or 14.00 – 17.00

**Meeting point:** on appointment

Please come prepared for inclement weather conditions. On all architectural tours there is limited access to building interiors.

#### **We will visit the following edifices in Basel:**

- \*Apartment Buildings Hammerstrasse and Apartment Buildings Riehenring, 1978-1985
- \*Housing and Office Buildings Brauerei Warteck, 1992 – 1996
- \*Apartment Buildings St. Alban–Tal, 1981-1986
- \*Training and Conference Centre Viaduktstrasse, 1985 – 1994

\*Tower Block at the Market Hall, 2007-2012

\*Novartis Campus Forum 3, 2002 – 2005

\*Stückli Shopping Centre, 2001 – 2009

After completing his architectural studies, Roger Diener joined his father Marcus Diener's Basel based firm in 1976, which became Diener & Diener in 1980. Sensitive and consistently the company combines modernity with Italian Razionalismo and respect for the historical city's dignity. Over the last 30 years, Diener & Diener have realized the most outstanding urban development projects in the trinational settlement area in and around Basel. Their housing estates „Hammer I + II“ as well as the „Warteckhof“ are pioneering examples of consolidated urban living, whilst the dwellings in St. Alban set new standards for the construction of modern buildings within a historical and listed context. A tower block, an office building and a shopping mall stand out proudly as individual contributions to the theme of „House and City“.



Grün und urban: Der „Warteckhof“. Urban and green: Housing and Office Buildings The „Warteckhof“, 1992 – 1996 (Photo Hans Ruedi Disch).